

loekenfranke

Michael Loeken und Ulrike Franke entwickeln und realisieren gemeinsam seit 1995 Dokumentarfilme und Videoinstallationen u. a. in Zusammenarbeit mit dem Schauspielhaus Bochum. Ihre Werke sind gekennzeichnet durch eine persönliche Handschrift, die mit genauem Blick auf den Alltag Allgemeingültiges erkennbar macht und dabei Tragik und Komik vereint. 2015 haben loekenfranke mit GÖTTLICHE LAGE eine Trilogie, die über zehn Jahre den Strukturwandel im Ruhrgebiet begleitet, abgeschlossen. Ihre Filme liefen weltweit auf renommierten Festivals und wurden mit zahlreichen Preisen ausgezeichnet, u.a. Best International Feature (Hot Docs, Toronto), Best Film Award (One World, Prag), und zwei Grimme Preise. Website: www.loekenfranke.de